



**Petra Franke, 41 Jahre,  
verheiratet, ein Kind.**

**Freiberufliche  
Strategieberaterin, Coach  
und Moderatorin**

**Seit 24 Jahren Mitglied in  
der FDP**

**Kreisvorsitzende in  
Leverkusen**

**Kommunal im Bürger- und  
Umweltausschuss tätig**

**Beim LVR im  
Schulausschuss engagiert**

**Anregungen oder  
Fragen?**

**Kontakt:**

 **@pfrankelev**

**0178-8165529**

**petra.franke@fdpleverkusen.de**

## **Bewerbung als freie Beisitzerin**

**Liebe Parteifreundinnen und Parteifreunde,**

die letzten beiden Jahre durfte ich bereits als Beisitzerin im Landesvorstand mitwirken und habe mich dort seit der letzten Vorstandswahl in drei Arbeitsgruppen und als Patin für den LFA Diversität, Geschlechter und Generationen eingebracht.

Ich engagiere mich seit über 25 Jahren in der liberalen Familie. Die nächsten zwei Jahre und die Wahlkämpfe in dieser Zeit werden unsere Zukunft maßgeblich prägen. Gemeinsam mit den vielen Freien Demokraten vor Ort möchte ich dazu beitragen, dass wir 2025 unsere starke, kommunale Basis erhalten und die Bundestagswahl erfolgreich bestreiten.

**Für eine starke kommunale Kampagne in ganz NRW**

Die Vorbereitungen auf die Kommunalwahl laufen bereits überall. In der AG Kommunalwahl habe ich u.a. am Handbuch „Fit für ‘25“ mitgeschrieben und mich beim Kommunalcamp engagiert. Die frühzeitige Vorbereitung der Kommunalwahl und eine flächendeckende Unterstützung für unsere Orts- und Kreisverbände sind das wichtigste Projekt im Landesvorstand für die nächsten zwei Jahre. Als erfahrene Strategie- und Kampagneberaterin und langjährige Kommunalpolitikerin möchte ich meine Expertise hier einbringen.

**Für Vielfalt und Einigkeit**

Als Freie Demokraten stehen wir für Individualismus und Meinungsvielfalt. Trotz neuer bzw. verstärkt genutzter Instrumente wie die LFAs, die Umfragen unter den Vorsitzenden der Gliederungen oder die Kreisvorsitzendenkonferenz nutzen wir das Know-How unserer Mitglieder noch viel zu wenig. Auch im Landesvorstand sind Mitglieder ohne Mandat, Frauen und andere Gruppen noch zu wenig vertreten. Doch heterogene Teams kommen zu besseren Ergebnissen, das sollten wir als Partei stärker nutzen.

**Für Mut zur Veränderung**

Im letzten Jahr sind einige neue Dinge angestoßen worden, an anderer Stelle hat die Partei das Rad aber auch wieder zurückgedreht. Stillstand ist Rückschritt. Und den können wir uns als FDP derzeit weniger denn je leisten. anzubieten.

Ich freue mich über Ihre Unterstützung und bitte Sie um Ihre Stimme.

*Petra Franke*

